

L'ENSEIGNEMENT STYLE MCDONALD'S :

quelques réflexions sur l'éducation axée sur le marché

Être enseignant,
c'est comme travailler sur un stand de hamburgers :

tout ce que vous avez à faire,
c'est produire quelque chose d'acceptable,
puis servir ce que les clients demandent.

Qui se soucie de la nutrition
si les étudiants sont satisfaits ?

La plupart des gens veulent des curriculums givrés au sucre,
avec beaucoup de malbouffe à l'intérieur.

Oh oui, on n'oublie pas de sourire et on ajoute :
Hé hé, continuez à consommer !

L'économie est primordiale ; et si le goût est présentable,
la plupart des clients auront l'air satisfait.
Vendez donc ce qui apporte un tel plaisir.

Les écoles qui réussissent répondent aux besoins du marché.

Pour gagner du méga-fric,
de méga-enseignants inventent de nouvelles façons
de pondre une éducation-poubelle saupoudrée de sucre.

- T Newfields (Trad. : Marie-Claire P. M.)

Commencé : 2000 à Taipei ▲ Fini : 2019 à Yokohama

